

Dengarkan Masukan, Aduan Masyarakat Polsek Cisaat Gelar "Ngariung Sareng Kapolsek"

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Apr 17, 2024 - 10:31



CISAAT - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Polsek Cisaat Polres Sukabumi Kota melaksanakan kegiatan "Ngariung sareng Kapolsek bersama Warga Masyarakat di Gedung Islamic Center Desa Cisaat Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi.Rabu (17/04/2024).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Cisaat,Danramil Koramil Cisaat,Kasi Trantib dan para Tokoh Agama,Tokoh Masyarakat se Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan "Ngariung Sareng Kapolsek Cisaat" tersebut Kapolsek Cisaat Aqp Yanto Sudiarto,S.H,M.H menyampaikan kepada Warga Masyarakat bahwa dalam memberikan jika ada keluhan - keluhan yang ingin disampaikan, Polsek

Cisaat siap menampung dan menerima melalui Hotline dan media sosial Akun resmi Polsek Cisaat untuk ditindak lanjuti.

Kapolsek Cisaat juga mengatakan kegiatan ini merupakan bentuk komunikasi antara Polsek Cisaat dengan warga masyarakat agar terjalin komunikasi yang baik.

"Ngariung sareng Kapolsek Cisaat ini kami laksanakan sebagai bentuk ataupun sarana komunikasi antara kami Polri dalam hal ini Polsek Cisaat dengan masyarakat di wilayah Kecamatan Cisaat Kabupaten Sukabumi",Ucap Kapolsek Cisaat.

Kapolsek Cisaat menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk implementasi dari Kapolres Sukabumi Kota kepada jajarannya untuk menyatukan visi dan misi dengan para stakeholder di kewilayahan dalam menjalankan tugasnya.

"Ini merupakan implementasi Bapak Kapolres Sukabumi Kota "Lapor Pak Siap mas" kepada jajaran dalam menyatukan visi dan misi antar instansi dan stakeholder di kewilayahan dalam memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan Kami juga mensosialisasikan program lapor pak,siap mas yang dapat mempermudah masyarakat untuk memperoleh layanan Kepolisian yang dapat diakses melalui aplikasi WhatsApp di nomor 0811654110 atau melalui media sosial Instagram, Facebook dan lainnya." pungkasnya